
投资者关系活动记录表 

 

类别 
□特定对象调研 □分析师会议 □媒体采访 ☑业绩说明会 

□机构策略会 □路演活动 □现场参观 □其他         

时间   2024 年 11 月 14 日 16:00 -17:00   

地点 公司办公楼会议室（平台：上海证券交易所上证路演中心） 

形式 □现场 □电话 ☑线上系统 □其他         

方式 □书面 ☑口头 

是否涉及应当 

披露重大信息 
□是                                     ☑否 

活动文档 □是                                     ☑否 

接待人员 王晓勇、王利亚、戚耀明、张建诚、曲佳状 

参加人员 网络参会投资者 

内容记录 

1.目前制约国际业务恢复的因素是什么？公司预计国际

业务什么时候能完全恢复？ 

今年以来，我们持续推进国际航线的发展，通过新增广州

往返贝尔格莱德、布达佩斯、济州、福冈等新航线，给旅客提

供更多出行选择。受到国际政治经济环境影响，我国的国际航

空市场恢复不及预期，尤其是美加及印度航线，受双边关系影

响，航权未完全恢复，外加航司运力不足、旅客出境需求未恢

复等原因，部分国际市场的恢复和发展受到掣肘。到年底国际

市场争取恢复至 2019 年的 80%以上，估计明年的恢复程度会

更高。谢谢！ 



2.根据公司披露的生产经营数据，第三季度的业务数据

高于第二季度，为什么公司利润低于第二季度？ 

公司部分维修项目推进情况在三季度完成，相应成本费

用确认在第三季度，三季度的成本开支相对高于二季度。通常

情况下，下半年成本费用与上半年相比会有所增加。谢谢！ 

3.请问发展低空经济对公司有何影响是否有发展机遇？ 

低空空域以服务通用航空产业为主，母公司广东机场集

团已成立广东省低空经济产业发展有限公司，本公司将持续

关注低空经济产业的发展趋势及带来的产业机会。若有进展

情况，公司会按照相关法律法规规定，及时履行信息披露义

务。谢谢！ 

4.在经营活动现金流、货币资金增加，负债水平稳定的情

况下，公司第三季度财务费用反而增加的原因是什么？ 

三季度财务费用增加，一方面是受租赁准则影响，财务费

用有所增加。另一方面是银行存款利率下调及存款结构不同，

利息收入有所下降。谢谢！ 

5.白云机场的免税业务在每旅客消费金额等指标上是否

呈现出改善的趋势？ 

随着国际客流量的恢复，每旅客消费金额呈现回升趋势。

谢谢！ 

6.公司如何应对三期投产使用后带来的成本费用增加对

经营业绩的影响？ 



白云机场三期扩建工程尚未完工，该工程由广东机场集

团投资建设。三期工程投入使用后公司将及时披露使用模式

和相关信息。谢谢！ 

7.在广州设立市内免税店对公司会有什么影响？ 

我们认为，设立市内免税店对公司的经营是有利的： 

一方面，有利于共同做大免税市场。通过加强和市内免税

店合作，白云机场免税业务能够更广泛地触及潜在客户，进一

步增强市场影响力。另一方面，也有利于增加白云机场商业收

益。谢谢！ 

8.白云机场在引进重奢品牌方面有什么新动向？ 

为配合广州市打造国际消费中心城市，发挥白云机场作

为城市名片和窗口的重要作用，实现白云机场整体资源价值

最大化，积极推进有关品牌沟通、洽谈，致力于逐步实现“全

球一流机场”与“全球顶级奢侈品牌”强强联合的愿景。目前，

我们正在与多家重奢品牌接洽，有望在近期取得进展。谢谢！ 

9.目前免税店的经营情况如何？ 

随着白云机场国际客流量的恢复，免税销售也取得了一

定增长。根据公司与中免公司签订的合作协议中关于保密条

款的约定，公司无法提供具体的销售金额。谢谢！ 

10.为应对三期资产使用对资金的需求，公司是否会开展

后续融资？ 

三期工程的项目法人和投资主体为公司控股股东机场集



团，集团公司负责三期工程项目建设资金的筹集。当前项目竣

工后的具体使用方式暂未确定，后续公司将进行综合论证。谢

谢！ 

11.三期工程的投产时间如何安排？公司是否已经确定

相关资产的使用方式？ 

白云机场三期扩建工程尚未完工，该工程由广东机场集

团投资建设。三期工程投入使用后公司将及时披露使用模式

和相关信息。谢谢！ 


